

EL ESTADO CON MAS VIOLENCIA Y CRIMEN EN USA



Según las estadísticas, Washington D.C. (Distrito de Columbia) es el territorio de Estados Unidos que tuvo la mayor cantidad de delitos violentos por cada 100,000 habitantes en el año 2020. Su tasa de delitos es casi 10 veces mayor que la del estado que tuvo la menor cantidad: Maine. Los delitos violentos incluyen homicidios, violaciones, robos y asaltos agravados. Estos son los crímenes que involucran el uso de la fuerza o amenazas de uso de la fuerza, según la definición del FBI1.

Aquí está una comparación territorial basada en la cantidad de delitos violentos por cada 100,000 habitantes:

Washington D. C.

Washington D.C.: 999.8 delitos (casi un delito por cada 100 habitantes).

Nuevo México

Alaska, Nuevo México, Tennessee y Arkansas también tienen tasas significativamente altas de delitos violentos.

En el otro extremo de la tabla, Maine tuvo una tasa de 108.6 delitos por cada 100,000 habitantes en el año de la pandemia de COVID-19.

En resumen, Washington D.C. lidera en delitos violentos, mientras que Maine tiene una tasa mucho más baja. Es importante recordar que estas cifras son estadísticas y no reflejan necesariamente la experiencia individual de seguridad en cada estado.